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[大大丰丰收收] 第十二届全运会专题

山东帆船队日进两金

青青岛岛人人就就是是适适合合这这项项运运动动
本报大连9月8日讯（记者

胡建明 李志刚） 该到手的金
牌跑都跑不了。9月8日，在因天
气原因而推迟的男子芬兰人级
的比赛中，之前就已经稳获金牌
的山东选手宫磊如愿以偿，完成
夺冠任务。山东的另外一名选手
陈贺夺得银牌。在同一天进行的
女子470级比赛中，金牌被同样

来自山东的王晓丽/黄绪峰这对
组合夺走。

按照计划，宫磊在 7日就
能夺得这枚奖牌，遗憾的是，
比赛在完成了一部分后，因为
遇上了风力不足的问题，裁判
当即决定把剩余的比赛推迟
到 8日进行。不巧的是，8日的
风力情况同样满足不了比赛

条件，到下午3点，裁判只好宣
布取消决赛轮的比赛。按照规
则，裁判根据参赛选手之前赛
完的综合成绩确定最终名次，
这样，在 7日的比赛中就已经
领先第二名 1 5分之多的宫磊
如愿夺冠。

在女子 4 7 0级的比赛中，
之前排名第一的山东选手王

晓丽/黄绪峰同样拿到了一枚
金 牌 ，浙 江 队 于 春 燕 ／ 徐 小
梅、何新燕／魏梦喜分别获得
一枚银牌和一枚铜牌。

值得一提的是，为山东代
表团抢得两枚金牌的宫磊、王
晓丽/黄绪峰都是来自青岛的
选手。翻看山东帆船队的20人
参赛大名单，有10名队员来自

青岛。据山东帆船队的领导介
绍，青岛人之所以能在这个项
目上取得好成绩，除了得益于
便利的地理条件外，其坚韧、不
服输的性格也是帆船教练愿意
从青岛选材的主要原因。“看看
屡屡创造奇迹的郭川，大家就
知道青岛人是多么适合这项运
动。”这位领导说。

小德与纳达尔

会师美网决赛

新华社纽约９月７日电（记者
林德韧） 美网７日结束了两场男
单半决赛的争夺，头号种子德约科
维奇和二号种子纳达尔均战胜了
各自对手，会师决赛，这是两人在
美网决赛上的第三次碰面，也是两
人职业生涯的第３７场对决。

德约科维奇经过一场惊心动
魄的五盘大战，以２：６、７：６（７：４）、
３：６、６：３和６：４击败９号种子、瑞士
好手瓦林卡，连续第四年杀入美
网男单决赛。整场比赛耗时４小时
９分钟。

双方这场大战堪称经典。最
为荡气回肠的一幕出现在决胜盘
第三局，瓦林卡在自己的发球局
中先后挽救了５个破发点，双方１２
次平分，单局打了２１分钟。这局后
半段，瓦林卡救球之后干脆坐在
了广告板上，抓紧时间休息一下。
在瓦林卡费尽全力拿下这一局
后，全场观众爆发出热烈的掌声，
仿佛瓦林卡已经赢下了整场比
赛。“我想大家可能觉得拿下那一
局的人会最终赢下比赛，但我最
后输掉了那局，”德约科维奇赛后
说，“我那时候就想，我需要背水
一战了。”对于这堪称经典的一
局，德约科维奇说：“这就是我们
打球的目的，这就是我们训练的
目的，我要向我的对手致敬，他今
天打了一场伟大的比赛。”

西班牙名将纳达尔赢得轻松
了许多，他以６：４、７：６（７：１）和６：２
直落三盘击败８号种子加斯奎特，
成功杀入决赛。

当日还进行了女双决赛，
结果捷克组合赫拉瓦奇科娃和
赫拉德茨卡以２：１战胜澳大利
亚组合巴蒂和德拉奎亚夺冠。
赫拉瓦奇科娃继此前一天与米
尔内搭档夺得混双冠军之后，
再度拿到冠军。

22002200年年夏夏季季奥奥运运会会花花落落东东京京
摔跤重回奥运会，成为2020年和2024年比赛项目

据新华社布宜诺斯艾利斯
体育专电（记者 杨光 叶书
宏） ７日在阿根廷首都布宜诺
斯艾利斯举行的国际奥委会第
１２５次全会上，２０２０年夏季奥运
会主办权之争落下帷幕。经过
两轮投票和近一个半小时的焦
急等待，日本首都东京最终脱
颖而出获得主办权。

此次申办２０２０年奥运会的
三个候选城市分别是伊斯坦布
尔、马德里和东京。在第一轮投
票表决中，共有９４名国际奥委
会委员参加投票，东京获得４２
票，伊斯坦布尔和马德里均获

得２６票，伊斯坦布尔和马德里
进入“加时赛”。在附加投票中，
伊斯坦布尔获得４９票，马德里
获得４５票，伊斯坦布尔以４票优
势涉险过关，马德里首轮出局。

第二轮投票表决共有９７名
国际奥委会委员参加，东京获
得６０票，伊斯坦布尔获得３６票，
另有１票弃权。国际奥委会主席
雅克·罗格随即宣布，东京获得
第３２届夏季奥运会主办权。

随着罗格的宣布，东京
申奥代表团成员纷纷起身，
相拥而庆。在随后举行的新
闻发布会上，专程从圣彼得

堡Ｇ２０峰会赶来做申奥陈述
的日本首相安倍晋三表示，
奥 运 会 承 载 的 是 梦 想 和 希
望，东京有能力也有责任承
办一届安全而有保障的奥运
会，不断扩大奥林匹克运动
的影响力，让更多的年轻人
享受体育带来的乐趣。

当地时间８日，国际奥委会
第１２５次全会还决定摔跤成为
2020年和2024年夏季奥运会的
比赛项目。摔跤在与棒垒球、壁
球的竞争中，经过第一轮投票
惊险获胜，从而重新回到了奥
运会的项目中。

仅在半年多前的今年2月，
摔跤因规则复杂、比赛缺乏观
赏性、不够商业化等问题，意外
被奥运会除名。随后，俄、美、
日、伊朗以及东欧等摔跤传
统强国联手发起一场“拯救
摔 跤 ”的 请 愿 活 动 。与 此 同
时，国际摔跤联合会进行了
一番大刀阔斧的改革，提出
增 加女子项目、减少男子项
目；另一方面修改比赛规则、鼓
励进攻，力求提高比赛观赏性。
这番改革得到国际奥委会的充
分肯定，也为摔跤重回奥运扫
除了障碍。

解读奥运会缘何花落东京

不不是是自自己己多多完完美美
而而是是对对手手有有软软肋肋

东京以明显优势压倒伊斯
坦布尔和马德里，获得2020年
奥运会主办权。东京再次成为
奥运东道主，并非他们的申办
多么完美，而是对手存在明显
弱点。

继2012年和2016年后连续
第三次申办奥运会的马德里，
在国际奥委会首轮投票中便告
出局，主要原因在于西班牙经
济持续低迷，失业率高达27%。
主办奥运会需要资金投入，如
果经济进一步不景气，西班牙
面临寻求欧元区援助的窘境，
这让马德里主办奥运会成为一
个未知数。一些国际奥委会委
员不愿意2020年奥运会冒风
险，所以马德里第一轮投票出
局并不意外。

伊斯坦布尔也有内伤，前
不久大规模反政府示威和警察

驱散示威者的画面给伊斯坦布
尔申办造成严重负面影响，同
时土耳其邻国叙利亚局势动
荡，美英法正在策划对叙利亚
的军事行动，国际奥委会不希
望将奥运会放在局势动荡的地
区，伊斯坦布尔最后以明显劣
势输给东京也在情理之中。

由于对手存在明显不足，
风险较大，对于国际奥委会委
员而言，选择东京风险最小。国
际奥委会再次选择东京与2016

年奥运主办城市里约热内卢筹
备工作拖沓不无关系。里约
2009年获得奥运会主办权，成
为首个主办奥运会的南美城
市，不过如今，他们的筹备工作
让国际奥委会颇有微词。2020

年奥运会东道主得选一个没有
风险的城市，成为国际奥委会
委员的共识。（据《新民晚报》）

国际奥委会主席罗格宣布东京获胜。 新华社发

本报讯 东京获得2020年夏
季奥运会主办权，而央视、新华社
都出现了乌龙，央视提前宣布“东
京被淘汰”，新华社提前发快讯

“伊斯坦布尔胜出”。
第一轮投票，没有任何一个

城市获得绝对多数票直接胜出，
而罕见的一幕出现了——— 伊斯坦
布尔和马德里的票数完全一样，
需要进行“加时赛”。这个时候央
视解说出现理解错误，以为日本
东京被淘汰了，伊斯坦布尔和马
德里进行“第二轮投票”，所以宣
布“东京出局了”。之后才反应过
来，央视解释说：“可能是投票规
则出现了改变，不好意思，出现了
错误……”

新华社同样摆了乌龙，在看
到伊斯坦布尔和马德里“加赛”
后，以为这就是最后的决胜，以最
快的速度，发布“伊斯坦布尔获得
2020年夏季奥运会主办权”的快
讯。

而长沙晚报社副总编辑则发
微博称，新华社摆乌龙，几十万份

《长沙晚报》紧急追回，改版重印，
损失巨大。 （综文）

央视新华社

摆乌龙“淘汰”东京

东京难道从申奥大使哆啦A梦的口袋里找到了获胜法宝？
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